

Presidente de Bolivia reitera importancia del proyecto del tren bioceánico



La Paz, 13 sep (RHC-PL) El presidente boliviano, Evo Morales, reiteró la importancia del proyecto del tren bioceánico para la integración de los pueblos latinoamericanos, al enlazar los océanos Atlántico y Pacífico.

En la sesión de honor por el 207 aniversario del grito libertario del departamento de Cochabamba, Morales precisó que esa iniciativa está totalmente consolidada porque estos tiempos son de integración y no de muros para la discriminación y exclusión, y el siglo XXI es de los pueblos y no de los imperios.

El primer mandatario dio la bienvenida al país al vicepresidente de Perú, Martín Alberto Vizcarra, y dijo que esa nación y Bolivia son hijas de la patria grande latinoamericana, tienen una misma historia de luchas durante la colonia y la República y ahora trabajan por el avance de la región.

Recordó el nacimiento de los movimientos sociales hace 200 años para enfrentar a fuerzas externas que dominaban a toda América Latina e impulsar los ideales anticolonialistas y antimperialistas.

Hombres y mujeres se levantaron en contra del imperio español con mucha visión, desde las fuerzas

indígenas y otros movimientos, y lucharon por la fundación de la República.

Según el jefe de Estado, es necesario recordar la historia para que las nuevas generaciones conozcan el despojo de los recursos naturales sufrido por los pueblos.

Morales destacó que en 20 años de gobiernos neoliberales el crecimiento económico promedio de Cochabamba era de 1,95 por ciento y en la actual gestión llegó a un 4,4 por ciento, solo el año pasado alcanzó el 5,54 por ciento, pese a la caída de los precios del petróleo

La mejor forma de enfrentar la crisis internacional es con un mayor incremento de las inversiones, que en el 2017 tiene programado 972 millones de bolivianos (cerca de 140 millones de dólares) para el departamento cochabambino, aseveró.

De acuerdo con el presidente, las transferencias del tesoro nacional al departamento en el 2005 eran solo de 900 millones de bolivianos (más de 129,4 millones de dólares) y en el 2014 llegó a tres mil 496 millones de bolivianos (más de 503 millones de dólares).

También anunció que se ejecutaron mil 667 proyectos financiados por el programa gubernamental Bolivia cambia, Evo cumple, con una inversión de 460 millones de dólares, además de 239 iniciativas de los planes Mi agua y Mi riego, en los que fueron invertidos 385,6 millones de bolivianos (más de 55,4 millones de dólares), entre otros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141321-presidente-de-bolivia-reitera-importancia-del-proyecto-del-tren-bioceanico>



Radio Habana Cuba